

# AstraZeneca retire son vaccin anti-Covid dans le monde entier

Compte Test - 2024-05-10 18:49:24 - Vu sur [pharmacie.ma](https://pharmacie.ma)

La société pharmaceutique AstraZeneca a annoncé qu'elle retire du marché son vaccin anti-Covid-19 en raison d'une diminution de la demande, attribuée à la disponibilité de nouveaux vaccins ciblant les nouveaux variants du virus. Cette décision fait suite au retrait volontaire de l'autorisation de mise sur le marché de l'Union européenne en mars, et à un avis de l'Agence européenne des médicaments interdisant l'utilisation du vaccin. AstraZeneca affirme que cette décision est motivée par l'existence de nouveaux vaccins mieux adaptés aux variants actuels. D'après AstraZeneca, les 3 milliards de doses sorties de ses chaînes ont sauvé plus de 6,5 millions de vies.

Plusieurs pays, dont l'Australie, ont arrêté la fourniture du vaccin en raison de la disponibilité de nouveaux vaccins. AstraZeneca a également changé le nom de son vaccin en Vaxzevria en 2021. Ce vaccin était administré en deux doses et utilisé par certains pays comme dose de rappel. Il utilise un adénovirus modifié pour produire une protéine du Sars-CoV-2, ne contenant pas le virus lui-même. Malgré son efficacité globale, il présentait un risque rare, mais grave de thrombose avec thrombocytopenie. La professeure Catherine Bennett de l'Université Deakin en Australie a souligné le rôle crucial du vaccin dans la lutte contre la Covid-19, surtout au début de la pandémie. Cependant, avec l'émergence de nouveaux variants, les nouveaux vaccins sont mieux adaptés.